

# Premia Minerva Martínez carteles que difunden la igualdad de género

---



0



25 de Marzo del 2014

La presidenta de la Comisión Estatal de Derechos Humanos, Minerva Martínez Garza, premió a la ganadora y los ganadores del concurso de Carteles: El Derecho a la Igualdad de Género que se

realizó entre los estudiantes de la Universidad Metropolitana de Monterrey.

Martínez Garza reconoció la participación y creatividad de las y los alumnos de la Facultad de Ciencias de la Comunicación, que plasmaron en el diseño de carteles mensajes en los que se promueve la igualdad de género y se visibilizan los actos discriminatorios que se originan a falta de ésta.

Destacó que la creación artística es una de las mejores expresiones de las necesidades sociales, es por eso que la CEDHNL promueve concursos que conjuguen el talento de las y los jóvenes y la promoción de los derechos fundamentales en un llamado sutil a la conciencia.

En total se recibieron 61 carteles de los cuales tres resultaron ganadores, el primer lugar fue para Edith Estefanía Vera Sánchez, el segundo para Erick Estrada Ceja, y el tercero para Eduardo Iván Díaz.

La Ombudsman explicó que el concurso fue parte de las actividades realizadas en el marco del Día Internacional de la Mujer para el cual la CEDHNL desarrolló, en conjunto con las Federaciones de Promotores Universitarios de Derechos Humanos, la campaña “Mujer Tienes Derechos”,

para concientizar sobre la situación actual de las mujeres en la sociedad y los retos hacia la igualdad de género.